

MESSAGE N° 9.

Londres Angleterre 17 Juin 1999.

L'expérience est la mort de la perception de ce mystère incommunicable qu'on appelle «l'amour», «la réalité», «l'existence», «l'éternité», «le divin», «la félicité», «le sacré», «l'imprononçable», etc.

Peut-être pourrez vous découvrir ce mystère si vous comprenez et pratiquez ce que vous avez appris de l'homme appelé Lahiri Mahasaya, et qui est encore enseigné par sa chair et son sang à travers le monde, année après année.

Vous devez le découvrir pour vous et par vous même. Personne ne peut révéler ce mystère et personne ne peut le détruire.